

## RESUMEN nacional



### Cordero responde por caso Monsalve

A pocos días de haber asumido como subsecretario del Interior, Luis Cordero, ha tenido que invertir gran parte de su tiempo en aclarar una serie de situaciones que involucran a su antecesor, Manuel Monsalve, denunciado por supuesta violación. El sábado salió en defensa del actuar tanto de la PDI como de Carabineros por el uso de un avión institucional y también descartó que intervención en los videos obtenidos como pruebas.



### Gobierno se enreda por caso Monsalve

El lunes 14 de octubre ingresó al Ministerio Público una denuncia contra el entonces subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, por violación. Sin embargo, esto se conoció al mediodía del jueves 17, luego de que la exautoridad asistiese al Congreso por la Ley de Presupuesto y viajara a la Región del Biobío. Tohá dijo que el retraso en su salida se debió a que "la continuidad del subsecretario estaba en duda" y había que buscar a su sucesor.

### Jorge Valdivia quedó en prisión tras ser acusado de violación

El exfutbolista Jorge Valdivia fue detenido y quedó en prisión preventiva en la Cárcel de Rancagua tras una denuncia por violación interpuesta en su contra por un tatuadora con la que cenó el domingo en la noche. El caso se conoció a última hora del lunes, cuando la Fiscalía Regional Metropolitana Oriente reveló que se había abierto una investigación contra el exjugador. Tras ser formalizado, se aceptó la medida cautelar de prisión preventiva.



### Explosión deja más de 35 heridos del INBA

Una tragedia se produjo en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), uno de los liceos emblemáticos de la comuna de Santiago, luego de que una explosión dejara al menos a 36 alumnos heridos, cinco de ellos en estado crítico, cuatro de ellos en riesgo vital. De estos últimos, tres son menores de edad. El incidente se produjo a raíz de la manipulación de elementos de pirotecnia y de líquido acelerante. Se anunciaron querrelas.



### Presidente habla por primera vez de traición

A una semana del punto de prensa de 53 minutos donde el Presidente Gabriel Boric intentó explicar cuándo supo y qué ocurrió con el exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, el Mandatario dijo que "nuestro deber es creer, yo le creo" (a la eventual víctima). Y añadió que "nadie está exento de que alguien cometa delitos, traicione confianzas", como se ha calificado el actuar de Monsalve en el oficialismo.